

# *Resaltan papel de Cuba en desarrollo juvenil durante el II Congreso de Internacional de Investigadores sobre Juventud*

---



La Habana, 30 mar (RHC) El director del Centro Latinoamericano sobre Juventud (Celaju), Ernesto Rodríguez, resaltó este miércoles en la conferencia de prensa inaugural del II Congreso Internacional de Investigadores sobre Juventud, el buen desempeño de Cuba en el desarrollo juvenil como eje de sus políticas públicas.

Rodríguez afirmó en el Palacio de Convenciones de La Habana, que el modelo cubano permite ostentar a la isla un alto índice de desarrollo respecto a América Latina en ese parámetro.

El directivo explicó que tal indicador abarca los ámbitos educativo, salud, bienestar, empleo, participación política, y cívica, cuya efectiva atención coloca a este país caribeño en el puesto 11 a nivel mundial.

El también consultor internacional de gobiernos sobre temas de la juventud, señaló que la isla dedica más del 20 % de su Producto Interno Bruto al desarrollo de la juventud.

Rodríguez participa, junto a otros 255 delegados nacionales y de 16 países, en esta segunda edición del encuentro convocado por el Centro de Estudios de la Unión de Jóvenes Comunistas, el cual sesionará hasta el próximo 2 de abril, como parte de las actividades por el 54 aniversario de esa organización.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88903-resaltan-papel-de-cuba-en-desarrollo-juvenil-durante-el-ii-congreso-de-internacional-de-investigadores-sobre-juventud>



**Radio Habana Cuba**